
令和６年 10月受付  

「みどりの資源リサイクルステーションについて」 

 

意 見 50代男性   

日頃いろいろご対応いただきありがとうございます。 

みどりの資源ステーションについて使い方が悪く悩んでいるとおききしました。使う側

からすると置き場の位置が(区分け)が不明確であり、リサイクル資源が増えるほど境界

が曖昧になっています。この状態は窓割れ理論に近い状態であり、状況が悪いからさら

に置く側も適当になって来ると思います。きれいな状態であればそれなりに維持できる

ものと考えます。 

そこでダンボールや古紙などは他業者でも回収しているので、品目をある程度絞り込ん

ではいかがでしょうか？(ダンボールが一番スペースを取っていると思います)こうす

ることでスペースが確保でき運用面でもそれぞれ置き場を確保できると思います。ご検

討よろしくお願いいたします。 

 

 

町長回答 

この度はご意見をいただき、ありがとうございます。 

みどりの資源リサイクルステーションについては以前からご指摘の課題があり、内部に

仕切り板を設置することによりなだれ込みの防止をするため、ステーション受入休止期

間である令和７年２月に仕切り工事を行う予定です。 

工事後に運用状況を見て、改善されなければ、品目の絞り込みや新たなスペースの確保

を検討してまいります。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

※令和７年２月に仕切り工事済。 

 


